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2025年 1月 31日・第 2066号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：𠮷村博勝 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 1月 31日(金)第 2067回 

第２回クラブアッセンブリー 

各委員会委員長 

今週の歌 「日も風も星も」「桃太郎」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

前回の例会 
2025年 1月 24日(金)第 2066回 

卓 話「児童発達支援・放課後等 
デイサービス…って どんなところ？」 

卓話者  会員 和田 広美 
今週の歌 「君が代」 「奉仕の理想」 

「堺北ＲＣの歌」「バースデーソング」 
入会式  小西 幹夫 新会員 
お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 
委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告  
〇会員・奥様誕生祝い（1月度）  
 畑中一辰会員   塩見 守会員 
  綿谷伸一会員  杉山芳則会員 
 鶴  京子様   中田のり江様   田口美保子様 
〇結婚記念祝い（１月度）  
 國井 豊会員   池永隆昭会員 小西幹夫会員   
〇皆出席表彰（１月度）  
 藤永 誉会員（第１１回） 
 吉村博勝会員（第４回） 
〇ロータリー財団表彰 
 池田茂雄会員･･･ポール・ハリス・フェロー⑧ 
        & メジャードナー レベル1 
〇米山功労者表彰 
嶽盛和三会員･･･第２２回メジャードナー 
米澤邦明会員･･･第１０回メジャードナー 

 池田茂雄会員･･･第８回マルチプル 
 那須宗弘会員･･･第５回マルチプル 

2025年 2月 7日(金)第 2068回 
卓 話  「大阪・関西万博について」 

卓話者 前大阪府議会議員 奴井 和之 様 

 大阪府･大阪市万博推進局企画部企画課 

課長代理 渡辺 泰典 様 

紹介者    会員 辰 正博 

 
 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜１月２４日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             22名 
欠席会員              11名 
 準会員             0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌「桃太郎」 
 
桃太郎さん 桃太郎さん 
お腰につけた黍団子 
一つわたしに下さいな 
 
やりましょう やりましょう 
これから鬼の征伐に 
ついて行くならやりましょう 
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「入会の挨拶」 

 

会員 小西 幹夫 

 

最初の入会は2009年で、10年

間在籍し、2019年に一旦退会し

ました。その間、癌、脳梗塞と

大病を患い、準会員として在籍

していましたが、この度、正会

員に戻ることになりました。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「児童発達支援・放課後等 

デイサービス…って どんなところ？」 

会員 和田 広美 

 

児童発達支援とは、障害のある

未就学児、放課後等デイサービス

は、小学校、中学校、高校の障害

のある子ども達が来る学童のよう

なところです。 

この２つの施設の目的は、障害のある子ども

達に遊びや学びの場を提供し、将来の自立や日

常生活に関わる活動や遊びを通して発達の支援

を行うことが目的としています。 

また、子ども達だけでなく、その家族の支援

も大事な目的の一つです。 

子供の障害を受け入れることができない保護者

もいるので、その気持ちに寄り添いながらも、

障害というものについての理解を深めてもらい、

子どもの接し方や向き合い方を少しずつ学んで

いってもらうこともしています。 

活動内容としては、事業所によって様々です

が、学習支援、宿題や課題をしたり、子ども同

士のコミュニケーションの取り方をサポートし

たり、動作の支援、制作活動、工作、クッキン

グ、また地域の方々との交流の機会をつくった

り、遠足や余暇を提供するなど、子ども達の居

心地のいい場所、家庭とは別の安心できる場所

となるよう様々な取り組みをしています。 

ただの預かる場にならないよう、障害やその

子の特性に合わせた個別での支援計画をたて、

その計画に基づいて支援を行い、子ども達が少

しずつでも成長し、将来の選択肢が増えるよう

にという思いで取り組んでいます。 

また、家庭の支援としては、様々な家庭環境

もあり療育が難しい家庭もあることから、役所

や子供家庭センターなど他機関とも連携をとり、

一緒に見守りサポートしていくこともしていま

す。 

障害のある無しに関わらず、全ての人が住み

良い、生きやすい世の中になってくれることを

願い、障害や障害をもった子ども達への理解が

少しでもたくさんの方に広まっていけばいいな

と思います。  

 

 

 

会長 畑中 一辰 

 

１月度初めての通常例会です。 

３日特別例会 開口神社参拝から

始まり、９日は７ロータリー新年

互礼会、１７日が堺北の新年夜間

例会で今年初めての南海グリルで

の例会となります。 

本日は、小西準会員が正会員となります入会式

が御座います。 

小西会員改めて入会おめでとう御座います。 

先週は、本多会員の送別会兼新年夜間例会でし

た。 

本多さんは長崎へ急な引っ越しの為退会となり

ました。残念です。 

先週は関東出張でした。 

築地では昼食に20,000円の寿司セットがあり、

ウニ丼は7,700円と通常では食べない価格の昼ご

卓 話 
会長の時間 

入会式 

小西会員、おかえりなさい！ 
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飯、インバウンド価格設定にびっくりでした。 

今週は、仙台営業所へ行きハッパを掛けてきま

した。初めてのわんこそばと中尊寺の金色堂も

見学してきました。 

来週は九州へ中州へと忙しい１月です。 

今週、トランプ氏がアメリカの大統領になり

ました。凄いおっさんやと感心します。良いか

悪いかは、別として凄い行動力です。 

就任演説の最初の言葉は「黄金時代が始まっ

た」でスタートしました。 

私達が子供の頃の昭和のおっさん的で4年間世

界をどう引っ張って行くのか？ 

私個人にとっては、とても楽しみな大統領で

す。 

ドルが強すぎ、円が安すぎて弊社は困っており

ますが･･･ 

さて、トランプ氏はどんな事を言っているの

か、本当かどうかは分かりませんがネットより 

パリ協定脱会・・・どんどん化石燃料を 

グリーンランドの購入 

パナマ運河をアメリカ管理へ 

性別は、男と女のみ・・・ LGBT関係無し 

DEI（多様性・公平性・包括性）廃止 

アメリカ中心の関税・・・カナダはアメリカの

州になるべきだ 

メキシコ・中国は大変 そのうち日本も  

メキシコ湾をアメリア湾に （どこかとよく似

ている） 

移民政策反対･･･日本やヨーロッパの政策と正反

対 

バイデン大統領の補佐官等1,000人規模のリスト

ラ･･･日本の新総理は自民党の仲間を切って議席

ダウンで支持率ダウン 

やんちゃなおっさん大統領誕生で 色々楽し

みな1年になりそうです。   

 

 

 

広報委員会 

「出雲大社大阪分祠・新春初例会」 

                            広報委員  池田茂雄 

 

2025年1月17日(金) 午後6時より、

当クラブ吉村博勝会員主宰の「出雲

大社大阪分祠」において、当クラブ

「新春初例会」を夜間例会で開催い

たしました。 開運福の神、縁結びの神として名

高い島根「出雲大社」の大阪分祠であり、南海

高野線初芝駅より徒歩 10 分余りの処にある広い

境内の神社です。  

本殿での正式参拝のあと、吉村会員のご案内に

より厳かな中で本殿神楽殿にお参りさせて頂き

ながら気持ちを新たに致しました。  

畑中会長年度 下半期の始まり 初例会です。 今

年度の会員増強 10名増の 38名が目標です。増強

委員長ともども頑張りますので会員皆さん宜し

くお願いします。 

さて、那須会員による乾杯で懇親会の始まりで

す。 和気あいあいの中 大変な盛り上がりで楽し

い懇親会となり、9時前にお開きとなりました。 

本田真由美会員が急きょ長崎へ引っ越しとなり

退会されることとなりましたので、そのお別れ

会にもなりました。寂しくなりますが、これか

らも頑張ってくださいね。 

吉村会員には、会場用意から設営と何から何ま

で大変なお気ずかい頂き、誠にありがとうござ

いました。おかげさまで新春初例会として有意

義な、そして楽しい会となりました。 

委員会報告 
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社会奉仕委員会 

「＂ダメ・ゼッタイ“募金の報告」 

          社会奉仕副委員長 中田 学 

 

1月度の「ダメ ゼッタイ」募金を

行いました。 

今回も、中川会員が「甲子園カレ

ー」を調達してきてくださいまし

た。 

募金金額１３，５００円でした。皆様のご協力

に感謝いたします。 

 

 

「大阪母子医療センターの 

  ボランティア活動へ の寄付贈呈式」 

社会奉仕委員  塩見 守 

 

2025年 1月 24日（金）例会終了

に畑中会長、藤永幹事と私の 3名

で大阪母子医療センター会議室に

て、会員の皆様方からの温かいご

寄付と当クラブからのボランティ

ア活動への支援金（286,000円）を贈呈してまい

りました。 

受付で総務・人事グループの宮本様、臨床研究

支援室の清水様、10月にボランティア活動の卓

話をしてくださいました河盛様の 3名様にお出

迎えをしていただき入館いたしました。贈呈式

には病院長で、ボランティア委員会委員長の光

田信明様にご出席いただき、病院事情やボラン

ティア活動状況などのお話を聞かせていただき

ました。気さくな感じの院長先生でしたので、

和やかな雰囲気の贈呈式になりました。記念写

真ではボランティアさんが撮影してくれて、帰

るときにデータをいただけるという仕事の早さ

に驚きました。贈呈式後、館内の見れるところ

を案内していただけたので貴重な経験もさせて

いただきました。近年は予算が大変厳しい状況

らしくて、今回の寄付贈呈には「大変感謝して

います」との言葉を頂戴いたしました。ボラン

ティア活動 30周年の節目に携わることが出来て

本当に良かったと思えました。又、寄付金でど

の様な事ができたかなど、ボランティア活動の

卓話に来ていただけるそうですので、その日は

たくさんの会員の皆様に聞いていただきたいと

思います。今後も大阪母子医療センターボラン

ティアさんへの支援にご理解いただけると幸い

です。最後にご賛同いただきました会員の皆様

に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

｢仁徳天皇陵｣清掃奉仕のご案内 

社会奉仕委員長 澤井 久和 

 

 恒例の仁徳天皇陵の清掃奉仕「仁

徳稜をまもり隊」が下記要領にて実

施さます。何かとご多忙のこととは

存じますが、ご参加、ご協力のほど

宜しくお願い申し上げます。                   

 記 

日 時 令和７年３月９日（日）午前９：３０～  

集合場所 収塚古墳広場 

【東側駐車場（有料）の東側】 

集合時間 午前 ９：１５ 

服 装 ロータリーメンバーはいつものジャン 

バ－ 帽子 

    家族のかたは自由です。 

当日はメ－キャップ扱いと致します。 

持参する物 特に必要なし  

道具等は社会奉仕委員会で用意致します。 
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＊雨天等の関係で中止の場合、参加予定者の皆

様に社会奉仕委員会より午前７：５０頃までに

ご連絡いたします。 

尚、雨天中止の場合には次回予定が３月１６日

（日）となります。 

＊参加者名簿を宮内庁へ提出しなければなりま

せんので 2月 18日(火)までにご回答ください。 

 

 

親睦活動委員会 

「出羽海部屋」ちゃんこ会のご案内 

親睦活動委員長 塩見 守 

 

毎年恒例の標記の会を下記の通り

ご案内いたします。是非、ご家族・

ご友人等お誘い合わせのうえ多数の

ご参加をお待ちしております。（但し

５０名限定となります。早めにお申し込みくだ

さい） 

          記 

日 時： 令和７年３月７日(金) 

場 所： 祥雲寺（出羽海部屋 大阪場所宿舎） 

開始時間： 午後６時３０分（受付：６時～） 

会 費： 会員・ﾛー ﾀﾘー ﾌｧﾐﾘー  ４，０００円 

ご家族・ご友人  ３，０００円 

     小学生未満はご招待 

※準備の都合上 ２月２８日（金）例会時まで

にご連絡願います。 

※尚、3月 7日（金）の通常例会はこちらの「出

羽海部屋」ちゃんこ会へ例会変更させていただ

きます。 

 

 

（１）配布物 

・週報  ・開口神社 干支置物 

 ・秋の仁徳天皇陵清掃活動参加の皆さまに 

宮内庁より記念品 

（２）他クラブ例会変更・休会のお知らせ 

【高石ＲＣ】 

２月１１日（火）⇒休会（祝日） 

２月２５日（火）⇒休会（例会場振替休日） 

【堺中ＲＣ】 

２月２０日（木）⇒休会 

２月２７日（木）⇒同日 18：30～社会奉仕活動  

 児童養護施設 卒業生激励食事会・テーブル 

マナー教室 於:アンジェリカ・ノートルダム 

  

 

（会員50音順） 

北側一雄会員 幹さん、お帰りなさい。楽しくやりま 

しょう！！ 

北村勝博会員 小西さん入会おめでとうございます。

タイ国際奉仕、一緒に行きましょう。 

       和田さん卓話楽しみにしています。 

小西幹夫会員 本日入会することになりました小西と

言います。今後ともよろしくお願い申

し上げます。 

塩見 守会員 小西さんおかえりなさい。 

和田さん卓話楽しみにしています。 

中川さんご指導よろしくお願いします。 

城岡陽志会員 小西さまさま、入会ありがとうござい 

ます。 

先日新幹線の中電話を忘れて大変でし  

た。3回目です。それからは忘れない 

様、首に吊っています。 

嶽盛和三会員 小西さん再入会、ありがとうございま 

す。今後共よろしくお願い致します。 

中田 学会員 小西さん、おかえり！ 

       又、ロータリーを楽しみましょう。 

畑中一辰会員 小西会員おめでとうございます。 

       和田さん卓話楽しみです。 

       鶴さんも退院おめでとうございます。 

平野祥之会員 和田さん卓話楽しみにしています♪ 

和田広美会員 小西さん、おかえりなさい！！ 

みんなで楽しく堺北を盛り上げましょ 

う！メンバーが増えると楽しさ、幸せ 

も増えます!! 

    合計２９，０００円 

◆ロータリー財団寄付預り･･･嶽盛和三会員 

◆米山奨学特別寄付預り 

･･･濵口正義会員、嶽盛和三会員 

 

 

 

第 7回 定例理事会   

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、 

綿谷、澤井、北村、笹山、中田   

（会計監事：池田） 

日 時 ２０２５年１月２４日（金）例会後  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 ４F  

議 案       

１．12月堺７ＲＣ連絡会について - 報告  

２．本多真由美会員 退会について - 承認  

・1月1日時点在籍会員に発生するRI人頭分担

SAA報告 

幹事報告 

その他 
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金と地区資金については、今回免除とする- 承認 

３．準会員候補者について    

・書面による異議申し立てがあり入会見送り  

- 承認     

４．2024-2025年度上半期会計報告について  

- 承認 

５.  チェコ共和国 ブルノ国立劇場協力 

カレル・チャペック作「母 MOTHER 」 公演への 

協賛のお願い(堺市 文化観光局文化国際部より） 

- 否決      

６．ホームページについて    

2月にサーバー移設し、次年度 7月から古川会 

員に管理を依頼する。その際に発生する費用 

等 承認     

７.  その他     

・休会中の鶴会員、診断書回覧  

           

１２月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：令和６年１２月１３日（火）14：30～ 

場所：南海グリル 天兆閣別館 ４F 

ホスト：堺北ロータリークラブ 

【議 案】 

１．新春合同例会・互礼会について（堺中 RC）  

・チラシ配布 

・昼食の弁当は持ち帰り不可となっていますの

でご了承ください。 

・11 月連絡会にて「人頭分担金を値上げする件

各クラブで検討」となっておりましたが、今回

はこれまで通り１人 7,000円とし、1 月連絡会に

て今年度新春合同例会・互礼会の収支報告をし

た上で、次年度の金額を連絡会にて検討。その

後、再度各クラブ理事会に諮っていただく。   

 

２. ガバナー月信 12月号に掲載「堺 7RC連絡会

報告」について（堺北 RC） 

・7ＲＣ連絡会をはじめ 7ＲＣ合同事業の記事を

投稿される場合は、事前に各クラブに 

内容の確認も含め、報告いただきたい。 - 確認 

 

【報告・案内事項】  

１．互輪会について（堺清陵 RC） 

開催日：4月 16日（水） 

場所：天野山カントリークラブ 

・近年参加人数が減っているため、会員限定の

枠を外し、会員以外も参加いただけるようにし

たく、互輪会会則の改正を行いたく、1 月連絡会

にて改正(案)をご提案しますので、ご検討お願

いします。 

２．その他 

・映画「二宮金次郎」上映会のご案内（堺おお

いずみ RC） 

2月 1日(土)14：00～ 於：堺市総合福祉会館 

・北輪会ご参加のお礼（堺北 RC） 

・各クラブの交流・親睦を深めるためコンペの 

ご案内を連絡会でお知らせ下さい(堺清陵 RC) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月度 会員・奥様誕生祝い代表 畑中一辰会長 

1月度米山奨学金授与 マイ カン ハー様 

 

例 会 風 景 

 

1月度 結婚記念祝い代表 國井 豊 会員 


